

## A LA CLASE OBRERA DE SEVILLA

Una fecha histórica y decisiva trascendencia celebra en estos días toda la humanidad progresista y de manera especial cientos de millones de obreros y campesinos en todo el Orbe: el 60 Aniversario de la Gran Revolución Socialista de Octubre.

Por vez primera en la historia de la humanidad, la clase obrera y el campesinado ruso guiado magistralmente por Lenin y el partido bolchevique iniciaron el duro camino que les habría de llevar a su liberación definitiva como clase oprimida y explotada.

Inmediatamente, la clase obrera, dándose cuenta de la importancia que tiene para el proletariado mundial el triunfo de las masas populares rusas, moviliza sus fuerzas organizadas y presenta en sus propios países dura batalla a la reacción burguesa que se movilizan en Santa Alianza para atacar e intentar destruir el naciente Estado Soviético. Dura sería la batalla e infinitos los sacrificios años tras años. Sacrificios que culminarían al precio de 20 millones de muertos en la Gran Guerra Patria frente al fascismo nazi, en la que el pueblo soviético escribió en la Historia páginas maravillosas de heroísmo en aras de toda la humanidad. Hoy como ayer la Unión Soviética es indestructible. Y lo es en base no solo por la potencia acumulada en las armas del ejército Soviético, sino también y por encima de todo, porque gracias al socialismo los obreros y campesinos asumieron la dirección de todos los asuntos de su país: fueron a los institutos y laboratorios, crearon una potente industria y exploran el cosmos las alturas conquistadas por el pueblo soviético en la edificación comunista, son el resultado directo de la Revolución de Octubre, son el resultado de la política consecuente tanto interna como externa, del Partido Comunista llevada a la práctica por todo el Pueblo Soviético.

En estos 60 años de Revolución Socialista, la correlación de fuerzas en el mundo se inclina definitivamente del lado de los países que componen la Comunidad Socialista y la política Leninista de coexistencia pacífica llevada a cabo por la Unión Soviética, moviliza las fuerzas de la paz en todo el mundo para frenar las ansias de aventuras guerreras de la reacción y el imperialismo.

Y es dentro de este marco donde se está llevando a cabo la extensa lucha de liberación de los pueblos de Asia y Africa: Repúblicas Populares Corea del Norte; Vietnam; Laos; Camboya; Mongolia; Bengla-Dash; Yamen del Sur; Angola; Irak; Mozambique; Congo; Libia; Tanzania; Etiopía etc. Y son estos pueblos que recibieron y reciben la ayuda material incondicional y el apoyo político a todos los niveles, de la URSS los que ponen en evidencia la falsedad propagandística de anti-sovietismo por parte de la burguesía a escala mundial. Alertamos a la clase obrera que no se deje confundir, que rechace categóricamente a aquellos "comunistas blancos", se llamen como se llamen que se hacen voceros infames de la más ruin propaganda imperialista contra la Unión Soviética.

Que comprenda la clase obrera, que el anti-sovietismo es la nueva forma del anti-comunismo

AL SOCIALISMO POR EL CAMINO DE OCTUBRE !  
VIVA LA UNION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS !  
VIVA LA DICTADURA DEL PROLETARIADO !  
VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO !

Partido Comunista Obrero Español (P.C.O.E.)

Cd "Che" Guevara (Triana)

7 NOV. 1977